

## AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

### Beitrag an Glückskette

Vor rund zwei Wochen haben massive Unwetter Asien, insbesondere Pakistan, heimgesucht. Gemäss den Medienberichten ist eine Fläche überflutet, welche vier Mal die Schweiz abdecken würde. Rund 6 Mio. Einwohner sind obdachlos. Das arme Land ist weder in der Lage, den Ordnungsdienst aufrecht zu erhalten, noch den Betroffenen entsprechend Hilfe zu leisten. Obwohl keine Gelder budgetiert sind, hat der Gemeinderat CHF 10'000 zu Lasten der Ortsbürgergemeinde bewilligt und der Glückskette Schweiz überwiesen.

### Termine

27. August: Personalausflug, Gemeindeverwaltung ab 11.00 Uhr geschlossen, Notrufnummern gemäss Inserat in der Limmatwelle; 27. August, 19.00 Uhr: Vernissage Fotografieausstellung im Gemeindehaus mit Fotos von Erich Dal Canton; 31. August, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,  
23. August 2010

**GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH**  
Jürg Müller, Gemeindegeschreiber